

美山フォーラム
美山の魅力と可能性▼
主催:佛教大学・奥山まちづくり委員会・南丹市



美山の将来やブランド化への道筋について語るパネリストたち(南丹市美山町・美山文化ホール)

南丹市美山町の魅力と可能性を考える「第5回美山フォーラム」が19日、同町の美山文化ホールで開かれた。基調講演やパネル討論があり、「美山ブランド」の確立に向けた道筋を探った。

住民組織「美山まちづくり委員会」と同市、

第一部では、食総合

佛教大の主催。約20

プロデューサーの金丸

人が参加した。

弘美さんが講演した。

茨城県常陸太田市がそ

のブランド化に成功

した例や、佐賀県唐津

市で作られた甘夏のゼ

リーフが大ヒットしたこ

となど、全国の農村の

取り組みを紹介。「ブ

ランドにするには、(商

品や地域の)歴史的背

景や特長を住民がきちんと

理解することから始ま

る」と語った。

第二部では、金丸さ

んをはじめ、同町内の

菓子店経営者や養鷄・

養豚農家・佛教大の芳

野俊郎教授ら6人が討

論。「商品に物語性を持たせることが大切」

のではなく、今あるもの

をうまく組み合わせることで新しい物が生まれる」などの意見を交わした。

(上坂恭平)

8カ国の自慢の料理が振る舞われた「ワールドフェスタ」(亀岡市宮前町・市交流会館)



亀岡でフェスタ 留学生ら手料理披露

つた。
(西河公嗣)

文化や料理の紹介、各国の歌あそ

び、亀岡の歴史についての発表もあ

る理に特産品を作る

のではなく、今あるもの

をうまく組み合わせ

ることで新しい物が生

まれる」などの意見を交わした。

8カ国 おいしく体験

世界各国の文化を学ぶイベント「ワールドフェスタ」が19日、亀岡市宮前町の市交流会館であつた。留学生などが自国の料理を振る舞い、

参加した市民らは食べ比べを楽しみながら交流を楽しんだ。

亀岡国際交流協会などが毎年開いている。今年はラトビア、中国、米

国など日本を含む8カ国の人々が参

加した。

会場にはドライビーフカリー(イ

ンドネシア)、レンズ豆スープ(バ

ングラデシ)など、各国自慢の料

理が並び、来場者は「どうやって作

っているの?」などと留学生さんに質

問し、親父を深めた。イエメンから

イーナさん(26)はパンをジャガイモやスープに付ける「サルタ」とい

う料理を振る舞った。「自信のある

料理や文化を披露てきて大変うれしい」と楽しんでいた。

文化や料理の紹介、各国の歌あそ

び、亀岡の歴史についての発表もあ

丹波

よいものを創る
冠婚葬祭一般
仕出し料理専門店
まつなみ

急なご注文
でもご安心
宮津市天橋立二本松
☎0772-46-2753
<http://www.matunami.co.jp>

丹波総局
〒621-0805
亀岡市安町釜ヶ前
代表 0771(22)3515
FAX 0771(22)3517
tanba@mb.kyoto-np.co.jp

南丹支局
〒622-0002
南丹市園部町美園町

「美山ブランド」生み出せ!

南丹でフォーラム

追加公共事業
土木、農林関係事業の計
14力所で8億2900

万円となる。

土木工事は12力所、
府南丹広域振興局は
このほど、府の本年度
11月補正予算に伴い、
管内で実施する追加公
共事業を発表した。土

木、農林関係は2力所で
の歩道整備や桂川(保
津川)の改修、南丹市
での水路改修と、京丹
波町で老朽化した取水
施設やポンプの修繕を

農林関係は2力所で
の国道173号のトン
ネル補強工事も盛り込
んだ。